



Schiffahrt auf dem Mattsee Programmablauf & Leistungen

- Fahrt im modernen, komfortablen Reisebus
- Mattsee liegt malerisch zwischen zwei Seen und wird daher augenzwinkernd das „Venedig Salzburgs“ genannt
- **Mit dem Ausflugsschiff „Seenland“ erkunden Sie den Mattsee und genießen schöne Ausblicke auf die reizvolle Voralpenlandschaft**
- Ein staatlich geprüfter Fremdenführer begleitet Sie ab Salzburg und bringt Ihnen in einer kurzweiligen und interessanten Führung durch Mattsee Geschichte und Kultur der Region näher.

BFMS_SADE_1909
pt/data 2404

Änderungen im Programmablauf vorbehalten

Schiffahrt auf dem Mattsee

Das „Venedig Salzburgs“ wartet auf Sie!



Entspannte Fahrt auf der „Seenland“

Interessante Führung durch den Ort Mattsee



TAGESAUSFLUG MIT INTERESSANTEM
ERLEBNISPROGRAMM

um nur
€ 0,-
pro Person





Das Seenland vom Schiff aus entdecken

Die liebliche Landschaft rund um die Trumer Seen hat seit jeher Menschen aus Nah und Fern fasziniert. Die drei Seen Mattsee, Obertrumer See und Grabensee bilden mit der hügeligen Umgebung ein einzigartiges Ensemble.

Mit der „Seenland“ den Mattsee erkunden

Die 1-stündige entspannte Rundfahrt auf dem elektrisch betriebenen Ausflugsschiff „Seenland“ zeigt Ihnen den Ort und das Voralpenland aus einem besonderen Blickwinkel. Genießen Sie u. a. die Aussicht auf Schloss Mattsee und den Buchberg. Die Crew der „Seenland“ sorgt dafür, dass Sie sich auf der Fahrt rundum wohlfühlen.



Führung durch das „Venedig Salzburgs“

Zugegeben: Gondeln und Kanäle werden Sie hier nicht finden. Doch die reizvolle Lage zwischen den beiden Seen, die Weyerbucht, der Schlossberg und das historische Stift lassen erahnen, wie dieser augenzwinkernde Vergleich zustande kommt. Ein staatlich geprüfter Fremdenführer begleitet Sie ab Salzburg. Er bringt Ihnen in einer kurzweiligen und interessanten Führung durch den Ort Mattsee Geschichte und Kultur der Region näher!



Fotos: © Tourismusverband Mattsee, Fotograf Achim Meurer

